



Nullfugen-Technologie erobert die Tür

PRÜM setzt mit der Premiumkante neue Maßstäbe

Um die perfekte Kantenoptik zu erhalten, wurde die Entwicklung der Nullfugentechnologie bei PRÜM stetig vorangetrieben. Mit einer innovativen und wegweisenden Anlage zur Bekantung des Türfalzes, die ab Frühjahr 2019 die Serienproduktion aufnehmen wird, hebt der Weinsheimer Türenspezialist die Türenbekantung auf ein neues Qualitätslevel. Mit der neuen Produktionsanlage kann PRÜM die gesamte Falzgeometrie mit Nullfuge fertigen. Das Ergebnis: Die neue 2 mm Premiumkante, die mit kleinem Radius an Aufdeck- und Falzseite, extremer Strapazierfähigkeit und besten Reinigungseigenschaften überzeugt – ist eine klare Entscheidung für höchste Qualität. Diese innovative Premiumkante (Nullfugen-Technologie) überzeugt mit umlaufender und filigraner Rundkante, einer extrem dichten Kantenschließung mit perfekter Kantenoptik – bedingt durch eine exakte und farbliche Abstimmung der Kantenbänder und die homogene Versiegelung der Türblattekante durch die neuartige Airtec-Technologie. Zusätzlich zur perfekten Optik wird eine hohe Resistenz gegen Hitze und Feuchtigkeit erzielt sowie eine erhöhte Lichtechtheit und UV-Beständigkeit. Weitere Vorteile sind eine deutlich höhere Stoßfestigkeit und eine sehr geringe Schmutzanfälligkeit der Kantenfuge.

